
Entretien mairie – 14 mars 2018

Mairie : Thierry Baron et Séverine Garreau
Pikez : Dubois, Adrian, Kermit
15h-16h

De l'administratif oh oui !!

Pikez : Ce premier rdv était pour nous l'occasion d'annoncer à la mairie les dates de la 
prochaine Kermesse qui aura lieu le 28 & 29 septembre. 

Mairie : Aucun des 2 interlocuteurs de la mairie n'était en mesure de nous confirmer que la 
Foire St Michel aurait lieu sur cette date ni même si elle aura lieu tout court.

Pikez : Nous avons donc annoncé que cette année serait une quasi copie de la Kermesse #1 
donc que nous allions remplir les même demandes (emplacement chapiteau, buvette, sonorisation, 
etc.) mais que nous souhaitions ajouter le bloquage des 3 rues autour de la Place Guérin afin de 
faciliter le mouvement des participants et augmenter encore la sécurité des personnes qui était déjà 
correct l'année passée.

Mairie : Content que nous formalisions un peu plus que l'année dernière en venant les voir, 
nous explique que nous devons suivre mieux les procédures d'envoi de Cerfa en envoyant tout d'un 
coup et que cela devrait leurs permettre de leur côté de faire avancer les choses plus sereinement au 
sein de l'administration.

Pikez : Nous insitons sur le fait que cette année nous avons besoin de justificatifs sans 
phrases au conditionnel afin d'être serein dans l'organisation

Mairie : Si les choses se déroulent dans le bon sens cela ne devrait pas poser de soucis et la 
mairie s'engagera dans l'événement de manière plus certaine.

Pikez : Niveau matériel, nous demandons de base la même chose que l'année dernière, c'est à
dire 50 barrières Heras et 50 barrières police, peut-être un peu plus. Nous demandons aussi 8 blocs 
béton afin de bloquer les 3 rues autour de la place comme c'est le cas pour la Foire aux Croutes. 
Nous notons aussi que nous nous sommes rapprochés de la FAC pour le plan de sureté que nous 
sommes en train de réaliser.

Mairie : Nous dit que notre déclaration d'événement sera examinée en commission d'ici fin 
mai et que rapidement nous devons leur fournir le plan de la place (même format que l'année 
passée) + tous les Cerfas remplis + la liste du matériel que nous demandons. Sur cette liste de 
matériel, ils nous incitent à mettre le "necessaire" et "l'optionnel".

Pikez : En échangeant avec eux nous décidons donc d'ajouter dans le matériel optionnel tout 
ce qui peut améliorer la Kermesse sans pour autant la mettre en péril si cela venait à être annulé 
(chalet pour l'accueil, matériel sonorisation auxiliaire, barnums, tables et chaises, caisson 
animation...) 1 Caisson animation = 3 tentes + 10 tables et chaises.



Tout et pas rien !

Pikez : l'essentiel de l'entretien était sur les bases de l'événement, ensuite nous avons tout de 
même échangé sur diverses questions un peu en vrac, sur des idées qui nous venaient comme ça 
sans réel plan, ce qui nous permet quand même d'avoir des infos sur plusieurs petites choses.

Mairie : Soumet l'idée que la Kermesse des Pikez soit intégrée à la programmation de la 
Foire St Michel et en parlera rapidement aux organisateurs la Foire St Michel. Ils pensent que les 
gens pourraient déambuler entre la Foire et la Kermesse que cela aurait du sens.

Pikez : Autant dire que sur ce point nous étions plutôt interloqués car en amont ils nous 
partageaient le fait que la Foire St Michel n'était pas d'actualité pour le moment à 6 mois de 
l'échéance, nous ne voyons donc pas trop l'intérêt d'y réfléchir plus que ça.

Pikez : Nous leurs proposons de faire appel à certaines associations Brestoises qu'ils auraient
potentiellement en tête afin que nous leurs fassions une petite place dans la Kermesse.

Mairie : Ils proposent presque toutes les associations qui étaient présentes l'année dernière... 
et ajoutent l'histoire du manège de la Caisse à Clous et qui pourrait venir place Guérin gratuitement.

Prochain RV une fois que nous aurons envoyé le toutes les demandes (déclaration événement, plan 
sécu, demande de matériel), que ce sera passé par les mains de la sureté, puis de l'élu. Si 'élu dit oui,
on est bon et c'est parti ! D'où les 2 mois de délais...


